

Information: *MATHE im Advent*

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich möchte auf einen Mathematikwettbewerb MiA hinweisen, welcher vom 1. Dezember bis Weihnachten stattfindet. MiA ermöglicht einen spielerischen Einstieg in das Problemlösen.

Wie auf der Mathematikfachkonferenz besprochen, haben wir diesen Wettbewerb aktiv beworben. Die Teilnahme ist freiwillig.

Sehr viele Schülerinnen und Schüler und auch mehr als acht Klassengruppen haben sich bereits angemeldet.

Bitte unterstützen Sie das Engagement der teilnehmenden Schülerinnen und Schülern.

Viel Erfolg beim Knobeln für alle Teilnehmern und zusätzlich am Ende noch viel Glück bei der Verlosung der Preise.

Die Preisverleihung findet im Januar in Berlin statt.

Mit Können, Fleiß und etwas Glück.... 😊

Mit freundlichem Gruß

Dr. J. Schulze

(Koordination

Mathe im Advent)

Rechnest du noch oder denkst du schon?

MATHE
im Advent

im November registrieren im Dezember knobeln im Januar gewinnen!

www.mathe-im-advent.de

MATHE ³
im Leben

Deutsche Mathematiker-Vereinigung